

----- Original Message -----

Subject: Re: Proposition d'initiative de paix pour l'Ukraine.

Date: 2022-12-15 09:56

From: david@cpnn-world.org

To: "Husson, Roland" <r.husson@unesco.org>

Cher Roland,

Au cours de notre conversation du mois dernier, vous avez fait remarquer que la proposition de paix en Ukraine devrait attendre un moment propice.

Maintenant pourrait être un tel moment, alors que les militants pour la paix du monde entier appellent à une trêve de Noël dans la guerre. Et les nouvelles de Moscou indiquent que le peuple russe craint que la guerre actuelle ne dégénère en une troisième guerre mondiale nucléaire.

La directrice générale a-t-elle été informée de la proposition, et si oui, quelle est sa réponse ?

Si la directrice générale ne souhaite pas contacter directement les délégations ukrainienne et russe avec la proposition, serait-il approprié que je le fasse, en tant qu'ancien directeur de la culture de la paix, responsable du programme culture de la paix qui a été lancé en La Russie en 1998-2001 ?

J'attends avec impatience vos réflexions sur ces questions.

Très cordialement,

David Adams

-----

On 2022-11-24 15:02, Husson, Roland wrote:

> Cher David,

>

> Merci encore pour l'échange d'hier sur cette belle idée.

>

> Très cordialement

>

> RH

>

> -----Message d'origine-----

> De : david@cpnn-world.org <david@cpnn-world.org>

> Envoyé : mercredi 23 novembre 2022 16:34

> À : Husson, Roland <r.husson@unesco.org>

> Objet : Proposition d'initiative de paix pour l'Ukraine.

>

> CAUTION: This email is external from UNESCO. Please be vigilant on its

> sender and content. ATTENTION : Cet e-mail est externe à l'UNESCO.

> Soyez vigilant sur son expéditeur et contenu.

>

>

>

> Cher Roland,

>

> Merci pour notre rencontre d'hier et pour votre écoute patiente et  
> votre réponse à ma proposition d'initiative de paix pour l'Ukraine.

>

> Comme je l'ai souligné, il doit être considéré comme un projet qui  
> exigera de la patience et une réflexion à long terme de la part de  
> toutes les parties concernées.

>  
> Pour mémoire, je répète la proposition.  
>  
> 1. Que la Directrice-générale contacte, directement et  
> confidentiellement, les Commissions nationales pour l'UNESCO en  
> Ukraine et en Russie, proposant une initiative de paix impliquant les  
> écoles associées à l'UNESCO et les écoles qui ont publié leurs  
> événements pour la Journée internationale de la paix. Les Natcoms  
> seraient assurés que toute communication de l'UNESCO aux écoles serait  
> approuvée avec eux à l'avance.  
>  
> 2. En cas de réponse positive des commissions nationales, les messages  
> de l'UNESCO aux écoles seraient simples, demandant aux jeunes écoliers  
> d'envoyer à l'UNESCO leurs désirs sincères et apolitiques de paix,  
> sous la forme de slogans créatifs, de dessins, de poèmes, etc. .  
>  
> 3. Ces désirs seraient ensuite partagés avec les écoles des deux pays.  
> Encore une fois, cela serait réglé à l'avance avec les Natcoms.  
>  
> Au cours de notre conversation, vous avez mentionné que tout contact  
> avec les commissions nationales devrait impliquer également leur  
> ambassadeur auprès de l'UNESCO. Je peux comprendre que cela soit  
> nécessaire, mais j'espère qu'il consisterait simplement à les  
> informer, pas à demander leur autorisation, car celle-ci pourrait bien  
> tuer le projet dès le départ.  
>  
> À court terme, il ne faut pas s'attendre à une approbation immédiate  
> puisque les Natcoms devraient attendre l'accord de leur gouvernement  
> national. L'important est de mettre l'idée dans leur tête.  
>  
> À long terme, les deux gouvernements devront mettre un terme aux  
> terribles destructions de cette guerre. En impliquant les écoliers,  
> ils pourraient sauver la face devant les nombreuses conditions  
> politiques impossibles qu'ils ont précédemment déclarées nécessaires  
> aux négociations.  
>  
> J'espère que vous et la Directrice-générale conviendrez que cette  
> proposition répond à l'objectif fondamental de l'UNESCO tel qu'énoncé  
> dans son document constitutif.  
>  
> Merci pour votre considération,  
>  
> La paix par la lutte et la patience,  
>  
> David Adams